

**LILIA AGUILAR GIL**

¡Gabinetazo!

Un proyecto de nación se construye con aliados, con personas en las que se confía y con las cuales las coincidencias son más importantes que las divergencias. Ojo, no se trata de tener aduladores, se trata de contar con personas capaces de contravenir si es necesario, un designio dado por la mayor autoridad. Los equilibrios son fundamentales y esto es justamente lo que estamos viendo en los nombramientos al gabinete que está haciendo la presidenta electa de este país.

Desde hace un mes, la Dra. Claudia Sheinbaum ha estado haciendo los nombramientos de quienes conformarán el gabinete presidencial y las noticias no pueden ser mejores. Lo que refleja el gabinete propuesto para los próximos 6 años, es experiencia, madurez y sobre todo, equilibrio, elementos idóneos para continuar con el proyecto de nación de este primer sexenio.

La continuidad en la Cuarta Transformación de Marcelo Ebrard habla de la operación al interior de este proyecto, en donde se reconoció la fuerza y peso del ex canciller y la importancia de su permanencia; y eso habla de perfiles que han dejado atrás sus intereses personales y privilegian el futuro del país. El próximo titular de la Secretaría de Economía ya está listo para su nuevo encargo y su adición al gabinete es una excelente noticia.

En la SEDATU no podría estar más feliz con la presentación de la Dra. Edna Vega, una mujer con una amplia experiencia en la materia, con décadas de trabajo en lo que se refiere al suelo y la vivienda. Sin duda su experiencia en el territorio y su preparación académica, demostrarán con creces porque la presidenta electa le dio su confianza.

El sello de la presidenta también está presente en la creación de la Secretaría de Ciencia y Tecnología, lo que no es más que evidenciar y remarcar una apuesta por la educación primero y luego por la preparación de las y los mexicanos.



La Secretaría de Gobernación quedará a cargo de la actual titular de Seguridad y Protección Ciudadana, la Lic. Rosa Icela Rodríguez con quien tuve el placer de laborar y la reconozco como una mujer con ideales y compromisos que no harán más que sumar a la 4T. En Bienestar, son excelentes noticias que la experiencia acumulada de la hoy titular, Ariadna Montiel, continúen y así, en este caso, cerrar el período de aprendizaje y continuar con los programas sociales a todo lo que dan sin Interrupción. En Seguridad el nombramiento de Omar García Harfuch refrenda la confianza que la presidenta electa le tiene a este excelente compañero de muchas batallas.

El gabinete que llevamos hasta ahora demuestra y dejará callados una vez más a lo que queda de la oposición quienes dicen que el control lo seguirá teniendo el presidente López Obrador. La autonomía de parte de una y el respeto por parte del otro, serán demostraciones que estaremos viendo en estos días con los nombramientos.

Maestra en Administración y Gestión Pública. Diputada federal.

liliaaguilargil@gmail.com